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Bonjour mes amis  C'est une grande gueule, Éric, le grand brun qui 
vend ses pommes sur le marché saint-Aubin. Tous les dimanches matins il 
y est, coté canal devant l'collège. Sauf quand il a trop fait la fête la veille. 
Éric domine avec bonhommie son grand étal de cageots, remplis de 
pommes de toutes variétés, des Goldrush aux Fuji, en passant par les 
Clochards et la Reine-des-Reinettes. Deux ou trois vendeuses s'activent 
pour peser et faire payer. Lui, fait la navette avec le camion pour rapporter 
des cageots pleins, et ça tourne! C'est un producteur efficace, avec des 
hectares et des hectares de vergers, quelque part dans le Tarn-et-Garonne 
je crois. Il vend surtout au marché-gare, vers les grandes villes, mais il aime
venir ici pour le contact avec les clients, et tester les goûts des gens pour 
les nouvelles pommes. C'est un gérant habile en affaires, et un vrai pro des 
pommiers et des pommes: en avril-mai, il surveille la météo heure-par-
heure pour guetter le moins-un-degré: Alors, en pleine nuit, il arrose autant 
qu'il faut pour sauver du gel sa future récolte. J'aime bien parler avec lui 
quand je ne suis pas trop à la bourre pour la messe: on parle de pommes, 
de science, et de politique. Et quelque fois c'est plus personnel, même s'il 
parle fort et que tout le monde en profite. Ses Chanteclers sont exquises, et
les hors-calibres vraiment pas chères: 2€ le sac de trois kg. Alors pendant 
six mois de l'année, on mange des pommes à tous les repas. 

Mais à Pâques cette année, ça faisait plus d'un mois que je n'avais pu 
aller au marché, étant par monts-et-par-vaux tous les week-ends. Quelle 
horreur, j'avais du acheter des pommes en supérette! Dimanche de Pâques
je craignais qu' Éric ne soit pas là. Mais si, de loin j'entends sa voix joviale. 
Alors en matière de blague je lui lance en arrivant: "Trop bien que tu sois là,
Éric, je te croyais à la messe!" mais lui sérieux, il me répond: "Tu sais bien, 
Denis, que je ne peux pas y aller, faut que je fasse le marché." Il se 
rapproche pour dire moins fort: "Vendredi-saint, j'ai mis un cierge devant la 
Vierge". Il m'explique l'AVC de son jeune neveu, y-a 2-3 ans, et les prières 
de toute la famille. 

Je découvre alors la foi d'Éric, sa confiance en Marie, mère aimante et 
attentionnée. Je suis touché par cette foi, pas la foi du charbonnier, mais 
celle d’un pomiculteur. Je parle avec lui de son neveu, comment il va 
maintenant, et après avoir chargé mes 3 pochons de 3kg dans l'sac à dos, 
je le quitte en l'assurant de mes prières au Christ ressuscité, à la messe de 
Pâques ou je vais: je vois à ses yeux humides que lui aussi est touché de 
notre modeste partage de foi, alors  à bientôt mes amis !
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